

Vereinsnachrichten Ausgabe 2024 06 Juni

Juni: Die Bootssaison ist im vollem Gang mit Einzel- und Gemeinschaftsfahrten. Am 18. – 20.05. fand unsere Gemeinschaftsfahrt nach Hasenbüren, organisiert von unseren Fahrtenobmann Klaus R., statt. Die Beteiligung war groß (14 Boote). Das Wetter hat sich auch von einer guten Seite gezeigt. Am 25.05. fand unsere Anschipperfeier statt. Beginn mit einer Kaffeetafel und Ehrungen (Rainer Frerichs 50Jahre und Friedrich Buhl 25 Jahre), einen Überraschungsbuffet und danach die Feier. Nun die Termine im Juni: 05.06.2024 18:00 Uhr Vorstandssitzung - 21.06. – 23.6.2024 findet ein Teil des Holzkanadier-Treffens vom WVR bei uns statt. Wir wünschen allen eine schöne Saison.

Und nun noch die traurigen Nachrichten:

Am 28.04.2024 ist unser langjähriges Mitglied



*Man sieht die Sonne langsam
untergehen und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel ist.*

Franz Kafka

*Nach kurzer, schwerer Krankheit müssen wir
Abschied nehmen von*

Günter Hennies

** 14. März 1940 † 28. April 2024*

Zum Abschied von all Deinen Lieben

*Deine Rita
Klaus und Tina
Jenny und Joel
Nadine und Philipp
Lisa und Barış
Luca und Birgit
mit Kindern*

*Die Trauerfeier findet am Samstag, den 18. Mai 2024,
um 11 Uhr in der Feierhalle des GE-BE-IN,
Nordstraße 5-11, 28217 Bremen, statt.*

*Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis.*

Von freundlich zugedachten Blumenspenden bitten wir abzusehen.

Vorbesitzer „Mona“

In seinem letzten Hafen eingelaufen.

In großer Anteilnahme trauern wir mit allen Angehörigen.

Der Vorstand und alle Mitglieder des Vereins für Wassersport

„ Ritterhuder Ulen „ Bremen e.V.

Günther Hennies bei vielen unter den Namen Seppel bekannt, hat nun den Verein für immer verlassen. Günther gehörte zu den Gründungs-Mitgliedern des VWRU und immer ein sehr aktives Mitglied. Lange Jahre war er Bootshauswart und hatte danach auch noch die Krananlage unter sich. Das Segelschiff „Mona“ war unter anderen sein Eigen. Es ist eine Beryll 31 die er selbst ausgebaut hat. Damit waren er und Rita viele Jahre im Wattenmeer und Bad Bederkesa unterwegs. Nachdem die Gesundheit den Wassersport nicht mehr zuließ, verkaufte er das Boot. Günther stand aber dem Verein noch als Mitglied im Ältestenrat zur Verfügung. Nun sind 65 Jahre aktive Vereinszugehörigkeit zu Ende. Wir werden Günther und seine Verdienste in guter Erinnerung behalten.

Am 03.05.2024 hat unser Vereinskamerad



Miteigner „Kokolores“

seine letzte Reise angetreten.

In großer Anteilnahme trauern wir mit allen Angehörigen.

Der Vorstand und alle Mitglieder des Vereins für Wassersport

„ Ritterhuder Ulen „ Bremen e.V.